ADEMÁS DE LAS CORCHOLATAS

## INE frena ahora a los góbers para asistir a mítines políticos

Libran esta decisión Ebrard, los aspirantes de la 4T al Edomex y algunos mandatarios

## DIANA BENÍTEZ

abenitez@elfinanclero.com/mx

En acatamiento a la sentencia del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), el Instituto Nacional Electoral (INE) extendió el freno para participar en mítines que puedan implicar actos anticipados de campaña ahora a gobernadores, mismo que se mantiene para las corcholatas presidenciables de Morena, salvo el caso de Marcelo Ebrard.

En la sesión de ayer, la Comisión de Quejas, en resolución a una queja ingresada por el PRD en contra de los morenistas por el acto realizado en Coahuila en junio, destacó que el tribunal ratificó la tutela preventiva emitida contra las corcholatas, así como Mario Delgado, líder de Morena, por haber participado en ese acto, que estuvo antecedido por uno similar en Toluca, Estado de México.

Sin embargo, le solicitó precisar el caso de otros funcionarios, entre ellos el presidente López Obrador quien, aunque fue incluido en denuncias, no participó en los actos.

Con ello, Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México; Adán Augusto López, secretario de Gobernación; el senador Ricardo Monreal, los diputados Ignacio Mier y Aleida Alavez, y Evelyn Salgado, gobernadora de Guerrero, mantienen el freno.

Además, los integrantes determinaron que el freno se extiende a Citlalli Hernández, secretaria general de Morena; Marina del Pilar, Carlos Merino y Alfredo Ramírez, gobernadores en Baja California, Tabasco y Michoacán; Mara Lezama y Américo Villareal, gobernadores electos en Quintana Roo y Tamaulipas, y los legisladores Sergio Gutiérrez Luna, Andrea Chávez y Rafael Llergo.

La consejera Adriana Favela, presidenta de la comisión, destacó que los gobernadores, como servidores públicos deben abstenerse, así sean actos en días inhábiles. En tanto, el consejero Ciro Murayama celebró que el tribunal "dé luz" para que se respeten los tiempos electorales.

Los aspirantes a corcholatas mexiquenses Delfina Gómez, secretaria de Educación; Horacio Duarte, titular de la Agencia Nacional de Aduanas, y el senador Higinio Martínez, también libraron el freno.

Al igual que Víctor Castro, Cuauhtémoc Blanco, Layda Sansores, Lorena Cuéllar y Rubén Rocha, gobernadores en Baja California, Morelos, Campeche, Tlaxcala y Sinaloa. María Luisa Alcalde, secretaria del Trabajo; Jesús Ramírez, vocero de la Presidencia, el senador José Narro y Salomón Jara, gobernador electo en Oaxaca.